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Anfrage von Stadtratsmitgliedern - öffentlich 
(gemäß § 28 Abs. 6 SächsGemO in Verbindung mit der Geschäftsordnung für den Stadtrat der Stadt Chemnitz) 
 

Fragesteller/in: Herr Jörg Vieweg (SPD-Fraktion) 
Vorname Name (Fraktion) 

 

Kurzbezeichnung: Verkehrsüberwachung im Bereich der Eichlerstraße 

Frage: 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
in Chemnitz-Reichenhain ist in den letzten Monaten ein verstärkter Durchgangsverkehr, zum Teil 
auch Schwerlastverkehr zu beobachten. Dazu wurde im November 2016 im Bereich der 
Eichlerstraße eine Verkehrsüberwachung durchgeführt.  
 
In diesem Zusammenhang bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen: 
 

1) Welche Ergebnisse hat die Verkehrsüberwachung gebracht? Bitte detaillierte 
Aufschlüsselung. 

 
2) Welche Verkehrsordnungsmaßnahmen zur Vermeidung des Durchgangsverkehrs sind 

aus Sicht der Stadtverwaltung möglich? 
 

3) Plant die Stadtverwaltung nach Auswertung der Ergebnisse solche 
Verkehrsordnungsmaßnahmen? Wenn Ja, welche? 

 
Für die Beantwortung der Fragen danke ich im Voraus. 
 
Mit freundlichen Grüßen    
 
Jörg Vieweg 
 
 

 
 
Die Ratsanfrage wurde elektronisch erstellt und enthält keine eigenhändige Unterschrift. 
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